

sie durch Gebüsch an der Wegseite aufgehalten wurden. Den Wagen hatten die Pferde wieder in die Höhe gerissen und rasten mit ihm heimwärts, während die abgesetzte Gesellschaft, das eine Paar in sehr aufgeräumter, das andre in entschieden knurriger Stimmung, zu Fuß desselben Weges fürbass zog und nur einmal rastete, um an eines Bächleins Rande die arg zerkrümpten Gesichter zu waschen.

Eine Stunde später, nachdem die zwei Kleinsten der Abenteurer sich in vollkommenster Schweigsamkeit zum Schlafengehen zurückgezogen hatten, während ihre Meisefreundinnen die Ereignisse des Tages abwechselnd belachten und bejammerten, vernahm man von der Treppe her unerwartet Bobbs Stimme.

„Du, Onkel Harro, kriegen wir morgen eigentlich den letzten Teil von unserm Picknick? Heute sind wir ja nicht halb zu Ende gekommen. An 'nen ganzen Berg Dinger haben wir überhaupt nicht mal denken können, will ich dir man sagen.“

Und ein zweites Stimmchen zirpte:

„Ja, aber mehr tschüss essen müssen wir mithaam, viel mehr! Ich bin den ganzen Tag nieda—tjachtig hunagig gewesen. Schéh?“

Achtes Kapitel.

„Zehn nur noch drei Tage,“ monologisierte Frau Cora Burkner, den ruhigen Augenblick benutzend, der ihr durch die Absfahrt ihres Mannes und das Verschwinden der Kinder zu teil wurde. „Nur noch drei Tage, und dann Frieden und — ja freilich, und das lebenslängliche Bewußt-